

Militares protegerán mina en Huayapan

CUERNAVACA. — El gobierno de Morelos ordenó el apoyo del Ejército para resguardar los manantiales y garantizar la paz entre las comunidades de los laderos del volcán Popocatépetl, que se disputan el control del agua que fluye en esta zona.

Las comunidades en conflicto son Jete del Volcán y Huayapan, que desde hace dos años han sido escenario de enfrentamientos violentos por los manantiales de Santa María y Aguas Rosas, y que la pasada fin de marzo desvirtuaron el asesinato de ayudante de la Guardia Nacional Héctor Hernández Sánchez.

A principios de ayer, Rafael Martínez Hernández, subsecretario de Gobierno de Morelos, ofreció una conferencia de prensa en la que aseguró "se ha dispuesto ya el despliegue de elementos desiguardia pública estatal a la zona para garantizar la paz y la seguridad" tras visitar el municipio de Tlalpan y Huayapan para constatar que comunica la autoridad municipal con la comunidad indígena de Huayapan.

Al mismo tiempo, aseguró que se cuenta con el apoyo de la zona militar de Cuernavaca para la protección de elementos del Ejército Mexicano para llevar a cabo una operación integral, integrada, de despliegue, ya que es asamblea del pueblo y a las acciones para romper tribunas se ha presentado gente armada.

Por su lado, Martínez sostuvo que se reúne con los líderes inconformes en Lugo, sin embargo, advirtieron que de no llegar a un acuerdo hoy la Comisión Federal de Telecomunicaciones serviría como carta.

— Periodista: **JOSÉ MIGUEL GONZALEZ PACHECO**

